

## Irurtzun inaugura su nueva biblioteca con una fiesta

IRURTZUN. La inauguración de la nueva biblioteca de Irurtzun fue ayer una fiesta. Y es que además de conocer las nuevas instalaciones, los numerosos vecinos que se acercaron pudieron disfrutar con Trokolo Teatro, que realizó una inauguración a su manera. Así, no hubo corte de cinta oficial pero si otras cintas y muchos despistes con los que esta compañía sorprendió y divirtió. A la fiesta también se unió la fanfarre de la localidad.

La nueva biblioteca se levanta en una de las plantas del edificio próximo a la casa consistorial construido con los Fondos Estatales de Inversión Local, 450.000 euros. En la otra planta se está habilitando un Gazte Txoko para los jóvenes y una sala polivalente para realizar exposiciones, charlas y otras actividades. Dado el desnivel del terreno, ambas tienen acceso a pie de calle. La actuación en el interior del edificio ha sido posible con los segundos fondos del Gobierno de Zapatero, 290.000 euros.

Con una superficie de 250 metros cuadrados, las nuevas instalaciones cuentan con cuatro áreas diferenciadas. Una es para los txikis, que al ser cerrada, posibilitará que se puedan realizar en este espacio actividades propias. Las otras áreas son de estudio, de informática y una última zona de lectura. En la nueva biblioteca destaca su luminosidad. Además, cuenta con un sistema automático que regula la luz.

La aportación del Gobierno de Navarra ha sido de tres ordenadores. Para el equipamiento del futuro Gazte Txoko la ayuda será de 10.000 euros, según explicó el alcalde, Txiki Iriarte. Se prevé que este servicio para los jóvenes, cuyas edades están aún sin definir, sea una realidad el próximo enero.

Tampoco ha habido ayudas del Ejecutivo foral para el traslado del fondo bibliográfico, unos 20.000 volúmenes. Por ello, ha sido en auzolan, como destacaba la encargada de este servicio, Beatriz Lacalle. También señalaba que se está estudiando la posibilidad de crear un club de lectura si hay vecinos interesados, y que desde este servicio, están abiertos a nuevas propuestas como cine forum u otras.

La nueva biblioteca tendrá el mismo horario, de 16.30 a 20.30 de lunes a viernes y en verano de 10.00 a 14.00 horas.

### SERVICIOS SOCIALES DE BASE

El traslado de la biblioteca al nuevo edificio permitirá trasladar al primer piso de la casa consistorial la sede de la Mancomunidad de Servicios Sociales. En la actualidad se ubica en los pisos de los camineros, algo alejados del núcleo urbano. Y es que una apuesta de Irurtzun Bai para esta legislatura era acercar los servicios a los vecinos. También dotar de unas instalaciones dignas a esta entidad concertada.

Con el proyecto ya redactado y a falta de la firma de un convenio entre los diferentes ayuntamientos de su área de influencia, se prevé que el traslado se pueda realizar el próximo año. Si bien todavía no cuenta con ningún tipo de subvención, el departamento de Bienestar Social se comprometió a conceder ayudas en el caso de haber una convocatoria en 2011, según explicó Iriarte.